



Fecha: 19/06/2017
 Fuente: EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)
 Pag: 10
 Art: 4
 Título: HISTORIAS: UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS

Tamaño: 28,1x20,2
 Cm2: 565,8

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Tono: No Definido

Historias: Universidad de las Américas

Entre las instituciones que son parte de la Agrupación Deportiva de la Educación Superior (Adesup) de la Región del Bío Bío, una que participa desde su inicio es la Universidad de las Américas (Udla). Fundada en 1988 en Chile, la casa de estudios tiene su sede penquista desde el año 2002, misma temporada en que se creó esta organización que impulsa el deporte a este nivel educativo.

Alejandro Lagos, coordinador de Deportes de la Udla, comentó que en la actualidad 127 estudiantes, de un universo cercano a los 3.900, toman parte de las diferentes competencias que tiene Adesup.

De su participación en esta organización, Lagos indicó que "estamos en Adesup desde su fundación el 2002, y con el paso de los años tratamos de ir agregando otras disciplinas a la competencia, para dar alternativas a todos nuestros estudiantes.

El coordinador de Deportes de la Udla también destacó los beneficios que le trae a sus alumnos la práctica deportiva. "Son varios, el primero es que poseemos una política de apoyo hacia el deportista (beca) la cual ayuda a rebajar sus aranceles año a año.

Además, están protegidos por el seguro escolar (lesiones o accidentes deportivos) e internamente, poseemos un Centro de Atención Integral, el cual los ayuda ante alguna lesión (recuperación en sesiones kinésicas) o problemas de aprendizaje, incluso en temas psicológicos".

Al respecto, agregó que "igual les permite participar de una sana competencia, generar lazos deportivos y de amistad, viajar a las finales nacionales (en todo el país) y principalmente ser capaces de superarse y te-

ner la capacidad de resolver situaciones de alta exigencia. Junto con eso, también reforzar sus valores personales, como respeto, trabajo en equipo, paciencia, responsabilidad, compromiso, y ser fieles representantes de su institución".

La Udla toma parte en las siete disciplinas de Adesup, y de sus metas para esta temporada Lagos dijo que "esperamos estar en el podio en todas y campeonar ojalá en dos deportes".

Sobre la importancia del deporte para la casa de estudios, más allá de su participación en Adesup, indicó que "buscamos que nuestros estudiantes tengan más alternativas de participación universitaria, que puedan crear lazos de amistad y sana competencia. Que sean capaces de liderar grupos, destacarse en sus áreas. También que mantengan una alimentación saludable (tienen tutoriales nutricionales) y apegada al deporte (se les asignan horas al gimnasio y natación). Y que aporten a la sociedad, al desarrollo de la Región y el país, principalmente con sus conocimientos adquiridos en Udla, tanto en el plano académico como en lo valórico".

